

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil analisis data dan pembahasan hasil penelitian dari data manajemen ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan tahun 2018 dapat disimpulkan bahwa nilai rata – rata persentase secara keseluruhan terhadap POAC (*Planning, Organizing, Actuating dan Controlling*) sebesar 80,25% Nilai tersebut termasuk dalam kategori baik sekali. Tetapi masih belum mencapai sempurna karena nilai yang diharapkan terus mencapai 100% agar tujuan dan target yang telah ditetapkan dapat tercapai sesuai dengan apa yang diharapkan..

B. Saran

Setelah melaksanakan penelitian dan membuat kesimpulan maka peneliti menyarankan :

1. Kepada pengurus agar melaksanakan *planning* atau perencanaan dengan pembagian tugas didalam ekstrakurikuler olahraga dapat dilakukan secara merata guna membangun dan membentuk satu manajemen yang lebih baik dan menghasilkan suatu hal yang baru dapat membuat suatu keuntungan dalam ekstrakurikuler olahraga.
2. Kepada pengurus harus meningkatkan pengorganisasian ekstrakurikuler olahraga agar dapat berfungsi sebagai alat untuk mencapai tujuan secara efektif, maka dalam ekstrakurikuler olahraga harus terlihat pembagian

tugas dan tanggung jawab orang – orang yang akan melakukan kegiatan masing – masing.

3. Kepada pembina ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan lebih menggerakkan lagi pengorganisasian, sehingga kemajuan untuk manajemen ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan dapat di gerakan dengan sebaik mungkin dan memperkecil kendala atau memperbaiki hal – hal yang dapat menghalang pergerakan prestasi.
4. Kepada pelatih dan pembina ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan agar melakukan evaluasi guna mengatasi kekurangan yang masih ada didalam ekstrakurikuler olahraga seperti sistem program latihan bagi siswa agar dapat menghasilkan prestasi yang gemilang.
5. Bagi pelaku ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan baik pembina, pelatih, maupun siswa harus bekerjasama penuh agar manajemen yang telah disusun dengan baik dan rapi dapat dilaksanakan agar dapat mencapai prestasi yang gemilang.

THE
Character Building
UNIVERSITY